
Marcada para o dia 5 de
setembro, a partir das 19h,
no Cine TeatroMussi, a
encenação teatral "Os filhos
deste solo". Os 40 atores,

.

todos alunos do 5° ano do
Colégio StellaMaris, sob

< a direção dos professores
Rodrigo Bento e Sílvia de

.

CarlíMedeiros, apresentarão
a História do Brasil, tendo
como início a chegada dos
portugueses até o processo
da abolição dos escravos em
1888.A encenação contará
com gravações externas,
efeitos de áudio e luz.
Entrada gratuita.

APAE DE 'LAGUNA COMEMORA 50 ANOS

A APAE de Laguna, hoje, mantenedora do
CAESP "Solar da ·Ternura", único Centro de
Atendimento Educacional Especializado em

Educação Especial no município, sem fins
lucrativos, celebrou 50 anos de fundação
no último dia 17. Prestando atendimento
especializado à pessoa com deficiência
intelectual e múltipla, bem como a pessoas
com transtorno global do desenvolvimento,

de zero até sua fase adulta, e suas respectivas
famílias, mudanças em seu desenvolvimento
global, atende hoje 160 usuários, nas áreas
de assistência social, educação e saúde, nos

períodos matutino e vespertino. No setor

pedagógico, os alunos são atendidos nos níveis
de Estimulação Precoce; Serviço Pedagógico
Específico, Serviço Pedagógico Específico TEA;
Serviço deAtendimento Específico- (Vassoura,

Cozinha Experimental e Produção de Estopa)
e Serviço de Atividade Laboral e serviço de
convivência.

No que se refere à saúde, possuiprofissionais
que se dedicam a habilitação e reabilitação
das pessoas com deficiência; através de
atendimentos e serviços como: psicologia,
fisioterapia, fonoaudiologia, neurologia e

terapia ocupacional. Página 13
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MAIS INSTRUMENTOS
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PRAIA DO SOL X BR-101
Causando um profundo mal estar em toda a cornu '

da praia do Sol, a revogação da licitação que p/I,
tra,balhos de pavimentação entre o importantee�
ate a BR-101. Tudo porque houve uma manifesta.
Caixa quanto ao valor total da obra, em torno de RilO
mil, com �$ 2.500 mil fruto de emenda do dep

l,

federal Daniel Freitas e o restante como contrapart�
município. Agora deverá acontecer uma nova licitaa.
provavelmente em setembro.
Praia do Sol X Praia do Gi

Quanto aos trabalhos do trecho entre as praias dOld
do Gi, esses continuam normal,. mesmo que nada te
sido falajo sobre o pontilhão existente no percurso,

Musicistas e aprendizes da Sociedade Musical União dos Artistas foram contemplados
com novos instrumentos e equipamentos, como notebook, sistema de sonorização,
trombone de vara e eufônio, entre outros. Para o presidente Giovani Cardoso, as

aquisições possibilitam uma maior evolução dos músicos e alunos no meio artístico,
intelectual e humano. "Cada instrumento é mais um sonho sendo realizado, mais uma

chance de mostrar a dedicação e amor pela querida instituição", disse Cardoso.

ENCONTRO DO PT
No sábado, 13"aconteceu aqui um encontro de

lideranças estaduais do PT, promovido pela candida�
deputada federal Aparecida da Silva, aCida PSicólo

Em torno de 200 pessoas estiveram presentes no
Clube Congresso Lagunense, colocando em discussão

importância do voto pela região sulina,

"CASA DA MÃE JOANA"
Entulhos da avenida Colombo Salles, tiveram como destino, o lado sul do

Sambódromo, ainda hoje transformado num lixódromo. Quando pensamos que
a questão ficaria por ali, agora vem a informação de que o abandonado Estádio

Municipal também virou "destino" e o pior, por empresas que prestam serviços
para o poder público municipal, transformando o local numa autêntica "casa da
mãe [cana", onde tudo pode, uma vergonha. Até quando?

SEBRAE E SAN"FUR
DEIXA.M LAGUI\jA DE FORA

Representantes de operadoras e agências de turi
do nordeste, estão visitando o Estado para conhec
atrativos do sul e da serra catarinense, em ação in'
do Sebrae/SC e da Santur-Agência de Desenvolvim
do Turismo de Santa Catarina.

Inexplicavelmente as duas entidades não inclu'

Laguna no famtour, mesmo que a cidade seja uma

mais antigas, com história fascinante e belezas nat

de perder o fôlego, defende o secretário de Turi
José Mello Junior. Pau neles!!!!!

DatasHistóricas Tempo �m Laguna
4':jPi\fj.iiim.titif

»19 - 1969 - Foi criada pela Lei n° 14/69, no dia 19 de agosto de

1969, aBiblioteca PúblicaMunicipal "ProfessorRomeuUlysséa",
sendo prefeito o dr. Juaci Ungaretti. No governo de Mário José

Remar, foi instalada juntamente com a Secretaria de Educação,
Saúde ePromoção Social.Naépoca, o então secretário deEducação, ,

o saudoso sr. José Paulo Arantes, não mediu esforços para que a

Biblioteca fosse devidamente instalada, sendo inaugurada em

20 de maio de 1980. O patrono da Biblioteca é o falecido sr.

Romeu Ulysséa, homem renomado na área de Educação, mestre
consagrado em Português ,e Latim, que dominava o francês.

Eventualmente lecionou Geografia e Ciências. Colaborador da
-

imprensa lagunense, nasceu aqui, no dia 15 de julho de 1890 e

faleceu no dia 8 de agosto de 1990, completando um século de

existência, Sua modéstia, cultura e a nobreza de caráter, foram os

traços doniinantes da sua personalidade.
»21 - 1821 - O Juiz Ordinário LuizMartins Colaço foi assassinado
em Laguna.
»22 - 1965 - Nesta data é inaugurado o CineRoma, com capacidade
para 500 expectadores, tendo encerrado definitivamente suas

posrtas a 27 de. maio de 1983. Filme de estréia: "O Espadachim
Vingador!.
»24 - 1723 - A então Vila de Santo Antônio dos Anjos da Laguna,
a Ilha de Santa Catarina e a Vila de São Francisco ficam fora de

jurisdição da Capitania de São Paulo, que, em.virtude da sugestão
de Ouvido! Rafael Pires Pardinho para criar uma nova comarca

mais ao sul de S. Paulo, Laguna passou a ser subordinada à nova

Comarca de Paranaguá.

Dia 16
Maria de

�ascill1ento, 75
.

Residia na Caputera.

Hoje (19): Tempo namadrugadacom nuvens. No decorrer
do dia o sol aparece. Temperatura baixa ao amanhecer,
Vento sudoeste a sul; fraco a moderado com rajadas mais
intensas na madrugada.

Min. 11°C - Max, 20°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (20): Tempo ensolarado .e frio. Temperatura
baixa, Vento sudeste a nordeste, fraco amoderado.

Min. 8°C - Max. 16°C / Chance de chuva: 0%

Domingo (21): Tempo com sol e frio. Temperatura baixa,
Durante o dia, temperatura em elevação. Vento nordeste a

leste, fraco a moderado.
Min. 5°e - Max. 17°C / Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés
.;) - Minguante· até 26

• - Nova, de 27 até 219

(._ - crescente- de 3/9 até 9/9

if",:: - Cheia - de 10/9 atê 16/9

08:23=0.1 - 15:17=0.1

AMANHÃ
PREAMAR

DOMINGOHOJE
PREAMAR BAIXAMARBAJXAMAR PREAMARBAIXAMAR

00:16=0.0 - 15:19=0.106:59=0.1 - 23:25=0.0
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POVOS INDÍGENAS:
NOSSOS MESTRES E DOU�ORES

Intuitivamente, atinaram com a vocação
fundamental de nossa efêmerapassagem

"por essemundo que é captar amajestade
do universo, saborear a beleza da Terra

e tirar do anonimato aquele Ser que faz

ser todos os seres, chamando-o por mil

nomes Palop, Tupã, Nmandu e outros.

Tudo existe para brilhar. E o ser humano

existe para dançar e festejar esse 'brilho.
Essa sabedoria precisa ser resgatada por
nossa cultura secularista e desrespeitosa
das várias formas de vida..Sem ela

dificilmente pômos limites ao poder que
poderá destruir o nosso ridente Planeta
vivo
Atitude de veneração e de respeito
Para os povos indígenas, bem como

para alguns contemporâneos,
como o recém falecido James

Lovelock, o formulador da
teoria da Terra como Gaia, tudo
é vivo e tudo vem carregado
de mensagens que

importa decifrar. A

árvore não é apenas
uma árvore. Ela -

se comunica por
seus odores. Possui

braços que são seus

ramos, tem mil

línguas que são suas

folhas, une o Céu

com a Terra por suas

raizes e pela copa.
Eles conseguem,
naturalmente, captar
o fio que liga e re-liga todas

as coisas entre si e com a

Divindade. Quando dançam e

tomam as beberagens rituais
fazem uma experiência de

encontro como Divino e com o mundo
dos anciãos e dos sábios que estão

vivos no outro lado da vida. Para eles,
o invisível é parte do visível. Essa lição
importa aprender deles.
A liberdade, a essência da vida indígena
Nos dias atuais a falta de liberdade
nos atormenta. A complexidade da

�da, a sofisticação das relações sociais

geram sentimento de prisão e de

angústia. Os povos indígenas nos dão
o testemunho de uma incomensurável

liberdade. Baste-nos o depoimento
dos grandes indigenistas, os irmãos
Orlando e Cláudio Villas Boas: "O

(Final)
de dar satisfação de seus atos a quem
quer que seja... Se uma pessoa der um
grito no centro de São Paulo, uma rádio
patrulha poderá levá-lo preso. Se um

índio der um tremendo berro no meio
da aldeia, ninguém olhará para ele, nem
irá perguntar por que ele gritou. O índio
é um homem livre". Essa liberdade
é tão apresentada pela extraordinária

liderança Krenak e por seus escritos,
Ailton Krenak.
A autoridade, o poder corno serviço e

despojamento
A liberdade vivida pelos indígenas
confere uma marca singular à
autoridade de seus caciques. Estes
nunca têm poder de mando sobre os

demais. Sua função é de animação
e de articulação das coisas comuns,

se�pre respeitando o dom supremo da
liberdade individual. Especialmente,
entre os Guarani se vive esse alto sentido

da autoridade, cujo atributo
essencial é a generosidade. O
cacique deve dar tudo o que
lhe pedem e não deve guardar
nada para si. Em algumas
tabas se pode reconhecer

o chefe na pessoa de quem
traz ornamentos mais pobres,
pois, o resto foi tudo doado.
Nós ocidentais definimos

o poder sob sua forma
autoritária:"a capacidade de

conseguir com que o outro

faça aquilo que eu quero". Em
razão desta concepção, as sociedades
são dilaceradas permanentemente por
conflitos de autoridade.
Imaginemos o seguinte cenário: caso

o cristianismo, se tivesse encamado na

cultura social guarani e não naquela
greco-romana, teríamos então padres
pobres, bispos miseráveis e o papa um

verdadeiro mendigo. Mas sua marca

registrada seria a generosidade e o

serviço humilde a todos. Então, sim,
poderiam ser testemunhas d'Aquele
que disse:"estou entre vós como quem
serve". Os indígenas teriam captado
essa mensagem como co-natural à

sua cultura e, quem sabe, livremente

aderido à fé cristã.

Como se depreende, em tantas coisas,
reafirmo, os indígenas podem ser nossos

mestres e nossos doutores, corno se dizia

dos pobres na Igreja dos primórdios.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Lute contra as suas vontades!

Já parou para pensar que diariamente prazo.
somos convidados a lutar contra as Quantas vezes você estava focado em

se alimentarmelhor até que uma pessoa

próxima a você lhe diz: "imagina, se

só esse pedaço vai fazer você perder o
foco" ...e neste instante você é vencido

pela sua incapacidade de dizer não

aquilo que lhe tenta.

Para os casados, digo o mesmo,

quantas vezes você pensou
em pegar a mala e ir embora

diante de discussões, visões

de mundo diferentes,
necessidades vinculadas a

carreira totalmente opostas .

. Mas se você está .ainda
nesta relação, é porque
escolheu lutar contra a

Socioeconórnico vontade de desistir diante

Educadora

nossas vontades. Acordar cedo, estudar,
trabalhar, manter relações, alimentação
consciente, cuidar da saúde física e

espiritual as vezes dá preguiça
de manter todas as nossas

escolhas e, algumas obrigações
da vida

-

adulta. É exatamente

neste momento que
lutamos ou não contra

os impulsos dos nossos
comportamentos.
Se você está em urna

empresa imagino que

já passou por situações
difíceis onde a vontade Psicóloga

Mestra em

Desenvolvimentoera de realmente "virar
a mesa" em urna

reunião e, sair batendo das dificuldades, muitos

escolhem este caminho.Executivaas portas e nunca mais
.

precisar voltar. Porém,
no mesmo instante

você lembra de tudo

que o fez e, lutou para chegar
até ali, e segura o desejo que
emoção vivida naquele instante
lhe causou.

É fato que nada em nossa

vida não exigirá de nôs esse

duelo diário, que começa nos

nossos pensamentos e termina em

comportamento. Se você quer saber se

é alguém que luta contra o desejo ou

impulsos diários, olhe para sua vida,
ela é a representação do seu ânimo,
determinação e firmeza. As lutas não

podem nos paralisar, seja por preguiça
ou por medo, quem vence mostra que
somos. Pense nisso!

A vida é um eterno lutar contra vontades
de realizar algo, as vezes visualizamos
apenas as recompensas imediatas e não

medimos o quanto vale a pena persistir
para as recompensas de médio e longo

Buracolândia

Também, tem buraco
em tudo quanto é lu�ar ...

Teólogo, escritor
e professor
universitário
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. SANTO ANTÔNIO DOSAN]OS
Missas hoje, 19, às 16h na Capela de Nossa Senhora

Auxilíadora, no Progresso, amanhã, 20, às 18h na Matriz de
Santo Antônio dos Anjos e na Capela de São Sebastião, em
Barranceira, 19h15 na Igreja de Santa Terezinha do Menino

Jesus, no Mar Grosso e Capela de São Francisco de Assis, na
Cohab; domingo, 21, às 8h nas Capelas de Santa Bárbara, em
Caputera e do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho, 9h15
na Capela de São Braz, no Estreito, 9h30 na Matriz, 10h15
na Capela de São José, em Bentos, 17h30 na Matriz e 19h na

Capela de Auxiliadora, no Progresso; terça-feira, 23, às 19h
naMatriz e quarta-feira, 24, novamente naMatriz às 15h.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

PLANO DE CARREIRA: �DUCAÇÃO
ABRE CONSULTA PUBLICA

Em cumprimento ao

PlanoMunicipal de Educação,
.

aprovado por meio da Lei n°

1811, de 11 de junho de 2015,
que define como obrigação
do Município a consolidação
da "Meta 18: Assegurar,
no prazo de 2 (dois) anos,
.a

.

existência de planos de
Carreirá pará profissionais da

educação básica e superior

pública de todos os sistemas
de ensino e, para o plano de
Carreira dos profissionais
da educação básica pública,
tomar como referência o piso
salarial nacional profissional,
definido em lei .federal, nos

termos do inciso VIII do art.

206 da Constituição Federal."

[ ... ], a SecretariaMunicipal de
Educação e Esportes abre a

todas as unidades municipais
de ensino' o· documento

que oportuniza a "Consulta
Pública aos Profissionais
Efetivos do Magistério
PúblicoMunicipal de Laguna"
quanto à elaboração do Plano
de Carreira e Remuneração.

Este documento trata

do envio do texto referente
à Minuta do Projeto de Lei,
para leitura e apreciação, bem
como formulário para registro
e envio das contribuições
individuais de cada servidor.

Esse processo busca

garantir a plena participação
dos profissionais Efetivos
na Rede Municipal que
fazem parte das categorias
de Professores, Especialistas
em Assuntos Educacionais,
Secretários de Escola e

Técnico em Educação.
As contribuições devem
considerar a proposta que
prevê a valorização dos

profissionais no interesse
de construção de Política
Pública voltada à realidade do

Município de Laguna.

(48) 3644-3627

(48) 3647-3005

(48) 99114-296H!

Rua Osvaldo Cabral, 115- Centro

JORNAL DE LAGUNA
Diretor: Márcio Matos Carneiro E-mail: redíltor@jornaldelaguna.com.br

Redação: Rua Raulino Horn, 114 - 2° andar - Sala 6 Home Page: www.jornaldelaguna.com.br
Nuche Dryll Center - Centro - Laguna - SC Fone/fax: (48) 3646.1385

.

Ianelas & Estilos

Edificação no
calçadão da XV,
construída na
década de 30,

ainda que careça
de manutenção,
carrega á riqueza

de detalhes

.. �r>
ESTADO DE SANTACATARINA

PODER JUDICIÁRIO
2aVara Cível da Comarca de Laguna

RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622--7332-
Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - EmaiI: laguna.cive12@ijsc.jus.br

USUCAPIÃo N° 5002847-52.2022.8.24.0040/SC
AUTOR: JOEL GALDINO DIAS
AUTOR: JOEL ESPINDOLA
AUTOR: IVANIASILVINO
AUTOR:ANALUCIATEIXEIRAESPINDOLA

EDITALN° 310031818958
JUIZ DO PROCESSO: KIauss Corrêa de Souza - Juizta) de Direito
Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos.
Prazo do Edital: 30 dias

/

Descrição does) Bem(ns): Um terreno situado na estrada geral de Morro Grande,localidade da

Comarca de Laguna, com 1.863,40m2, e as seguintes medidas econfrontações: Para a medir o

terreno, foram utilizadas Coordenadas UTM;Elipsoide SIRGAS2000;Hemisfério Sul/Oeste; M,C.
51 °00 Fuso 22.CoordenadasUTM - SIRGAS 2000 -_ IBGE VlE =710285.78 N-6850801.44
V4E=710405.83N=6850786.30V2E=710296.81 N=6850815.57V5E=710449.60N=6850796.30
V3E =710416.86 N=6850800�43 V6E=710438.57 N=6850782.l6 Frente, partindo do vértice VI �. ,:

até o V2, com 17.92metros eAzimute 37°58'18", extremando com a ESTRADA GERAL. Lateral

direita,partindo do vértice V2 até o V3, com 121.00 metros e Azimute 97°11'29",extremando
com ANGELITA ESPINDOLA DOS SANTOS, CPF 017.967.009-32,POSSE. Fundos, partindo
do vértice V3 até o V4, com 17.92 metros e Azimute217°58'18", extremando com AREA DE
MARINHA. Lateral esquerda, partindo dovértice V4 até o VI, com 121.00 metros e Azimute

277°11'29", LOURIVALANTONIO DA SILVA, CPF 733.984,389-20, POSSE. Prazo Fixado

para aResposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s),atuaImente em
local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada o)(s) fonem), confrontante(s)
e aos eventuais interessados, FICA(M)CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam
os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de

temposupramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo desteedital.

ADVERTÊNCIA: Se o réunão contestar a ação, será considerado revel epresumir-se-ão verdadeiras
as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).Será nomeado curador especial no caso de

revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital,o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es),
sem intervalode dias, na forma da lei. t,
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Opinião
o Orçamento e a Lei de
Responsabilidade

*PorAntonio Tuccilio

O Ministério da Economia anunciou possíveis cortes no

Orçamento para a Saúde e Educação, 'que tradicionalmente
levam asmaiores parcelas dos recursos. Obloqueio é de cerca de
RS 6,73 bilhões. O secretário do Tesouro e Orçamento, Esteves
Colnago, alega que é natural que _

os cortes venham desses
ministérios, pois são os que têm os maiores orçamentos.
Cortes em áreas tão essenciais como essas sempre são recebidos
com preocupação. Especialistas apontam como justificativa
ser a forma de cumprir o teto de gastos. Esse tipo de medida
ocorre devido à aprovação de auxílios extras e não previstos
originariamente, o que deixa o Orçamentomais curto. Daí vêm
os cortes ou bloqueios posteriores para ajustar os recursos ao

disponível. Fato é que a Lei de Responsabilidade Fiscal é clara:
rPão se pode gastar além do que é permitido.
"Em português claro: se puxa de um lado, precisa tirar de
outro, mas sem comprometer o teto. Além disso, a lei precisa
ser respeitada. Caso contrário o chefe de estado fica sujeito a

impeachment.
Durante anos fui Diretor "do Departamento de

-

Cortes são o último
Orçamentos e Custos da
Secretaria da Fazenda do

. Estado de São Paulo (SP),
em seguida da Secretaria
de Planejamento
e posteriormente
relatando o orçamento na
Assembleia Legislativa
de São Paulo (Alesp).
Sei bem a rotina' de lidar com uma grande soma de recursos

� acompanhar a execução de orçamentos. Às vezes, alguns
contratos podem não dai certo ou algumas situações impedem
a execução adequada do'Orçamento e pode haver sobra de

recursos, mas tudo depende do andamento do processo.
Isso não se aplica à situação atual. Ninguém gosta de cortes

no Orçamento, mas os críticos mais ferrenhos da medida

precisam entender que cortes precisam ocorrer para respeitar
-

a Lei de Responsabilidade Fiscal+ seriíssima e obrigatória.
Aliás, esses cortes não são definitivos. São o que chamamos de

contingência, ou seja, medidas de contenção temporária. Esse
dinheiro fica proibido de ser usado por um algumtempo, mas
nada impede que seja autorizado daqui dois ou três meses, por
exemplo. .

Qortes são o último recurso, mas necessários para o

cumprimento da Lei. É preciso entender isso.
*Presidente da. Confederação Nacional dos Servidores
Públicos (CNSP)

recurso, mas
, .

necessarros para
o cumprimentó
da Lei. É preciso
entender isso. "

.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

Comenda doMérito Esportivo/Medalha
Marcilio Krieger

;

LAGUNENSEE
CONDECORADO NACAPITAL

Instituída pela resolução 01194, do
Conselho Estadual deEsporte, aComenda do
Mérito Desportivo Catarinense é destinada
a galardoar brasileiros ou estrangeiros que
tenham se destacado ou prestado relevantes

serviços ao esporte catarinense/nacional.
Medalha Marcílio César
Ramos Krieger 2021

Anualmente em sessão especial o

Tribunal de Justiça Desportiva de Santa
Catarina homenageia desportistas que
tenham se destacado e ouprestado relevantes
serviços à Justiça Desportiva Catarinense
ou Nacional.

A homenagem é composta de diploma,
medalha e distintivo de lapela oficial do
TID/SC.

'

Quanto a denominação, lembra o

jornalista e advogado, Marcílio César
Ramos Krieger, falecido em 25 de fevereiro
de 2010, aos 71 anos. Catarinense de

Brusque, foi autor de obras como Código
Brasileiro Disciplinar do Futebol Anotado
e Legislação complementar, comentários e

outros importantes trabalhos pelo setor.

Um lagunense é homenageado
Em 2021, foi homenageado o lagunense

Aldo Abrahão Massih Junior, que é filho de
Ivone (Gomes) e de Aldo Abrahão Massih,
é bacharel em Direito pela UFSC, advogado
desde 1994, com atuação na área do Direito

Desportivo desde o ano de 1997.
Pós'Graduado em diversas áreas foi um

dos integrantes da primeira composição da
Comissão de Estudos do Direito Desportivo
da OAB/SC, tendo sido membro também

da Comissão de Relações Internacionais e

da Comissão de Sociedade de Advogados,
junto a OAB; sendo atualmente membro
consultivo da Comissão de Direito

Desportivo da OAB/SC.
Foi auditor efetivo da Comissão

Disciplinar junto a Liga Florianopolitana
de Futebol e à Federação Catarinense de

Futebol de Salão.
Aldinho como é conhecido· e chamado

aqui, foi auditor efetivo do Tribunal de

Justiça Desportiva/TID, junto a Federação
Aquática de Santa Catarina, à Federação
Catarinense de Basketball e à Federação
Catarinense de Futebol de Salão.

Ex-auditor efetivo junto às Comissões

Disciplinares e ao Superior Tribunal de

JustiçaDesportiva (STID), da Confederação
Brasileira 'de Levantamento de Peso e

da Confederação Brasileira de Handebol

(CBhb).
Foi auditor efetivo das Comissões

Disciplinares do Superior Tribunal de

Justiça Desportiva Universitário (STJBU),
junto ao Comitê Olímpico Brasileiro(COB).

Ex-procurador efetivo junto às
comissões disciplinares e ao Superior

.

Tribunal de Justiça Desportiva - STID, da
Confederação Brasileira de Futebol-CBF.

Foi presidente do Tribunal de Justiça
Desportiva de SC, por dois mandatos, junto
ao Sistema Catarinense de Desporto, que
engloba também a Fundação Catarinense
de Desportos (FESPORTE) e Conselho
Estadual de Esporte (CED), entre outras

importantes atividades.
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VEREADORES PREOCUPADOS COMA REVOGAÇAO#IV
.

#IV

DE LICITAÇAO DE OBRAS DE PAVIMENTAÇAO
A revogação da licitação das obras de pavimentação entre a praia do Sol e a BR-101,

foi motivo de manifestações na sessão ordinária da Câmara de Vereadores na última segunda-feira, 15
Para Nádia Lima, por exemplo a

lemntação começaria com a resposta que
a população precisa ter, tendo em vista

que o morador Peterson Nascimento
fez uma live, questionando sobre vários
assuntos na cidade, como da revogação
de um trecho da obra na Praia do Sol,
de responsabilidade da empresa Setep,
e .que talvez os moradores nem saibam.
Também comentou que todos os assuntos

relacionados à sinalização de trânsito
estão sendo reivindicados desde a gestão
passada. "A prefeitura não faz porque
não quer", acredita a vereadora. Disse
que requerimentos não estão resolvendo,
e que não é possível que tenham que fazer
abaixo-assinado pedindo providências.
Comentou também sobre a situação da
escola de Campos Verdes. Lima também
ressaltou a situação de esgoto a céu aberto
no bairro Barbacena, onde uma empresa
de pescados teria jogado dejetos e esgoto
numa vala. Citou também a questão de
um animal em sofrimento, lamentando

que a secretária da pasta ficou chateada
da vereadora ter colocado no seu grupo
que teria havido omissão da prefeitura.
Ela disse ainda que registrou um Boletim
de Ocorrência, para denunciar a falta de
tratamento para cuidar de uma égua com

a perna quebrada e que depois foi feita a

eutanázia. Lamentou que a Gerência de

Bem-estar Animal, não consegue colocar
os trabalhos e projetos em prática. Disse
que se sente de mãos amarradas, sem

poder fazer nada. A vereadora encerrou

lamentando uma mensagem do prefeito
em um grupo de WhatszApp, sobre a

reclamação de uma moradora, que tem

sua casa alagada quando chove.
Dosmais combativos, o VereadorRodrigo
Bento iniciou sua fala comentando
sobre a capa de 12 de agosto do Jornal
de Laguna, que mostra a realidade dos
fatos com imparcialidade.lembrando que
o prefeito "vai em sua rádio" e diz que
os vereadores que cobram explicação,
não querem o bem da cidade, o que não

é verdade. O que se quer na verdade é
a finalização das obras. Lamentou o que
estão fazendo nas obras do anel-binário,
onde estão tirando asfalto. E depois
colocam asfalto e paver em cima do

asfalto, coisaque ele nunca viu. Também
destacou em sua fala que a escola da

Figueira está caindo, desabando, pois o

prefeito retirou a ideia de construir uma
escola naquela região. Eles queriam uma

válvula de escape para transferir os alunos
da Figueira para as comunidades de

Parobé, Morro Grande ou Bananal. Disse

que não se aponta uma coisa boa feita

pela atual gestão para educação, apenas
a pedra fundamental da escola Bilingüe,

emlOx sem juros , .......

12x12999fixas

Midas até 31 de a90s
Reservamo·nos o direito de não
da loja, consulte mações sobre promoções e de pagamento em até
10 vezes sem juros no cart

..
m até 12 vezes no crediário sen o 1 11 as. Outras condições de

pagamento sUjeitas à aprovação e liberação de créd.ito. Fotos meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das
ofertas. Medidas dos produtos aproximadas. Informações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais
retificações destas oférla. ánunciadas, Informações 4.8 3647 0633.

no antigo Centro Social Urbano (e que
já faz algum tempo). Chamou a gestão
de incompetente. Tiraram às crianças
do Cei do Farol, com ar-condicionado,
para colocar em uma pousada. Leu
uma resposta da Gerente Regional de

Educação sobre os questionamentos
feitos sobre segurança da Escola Estadual
Renato Ramos, do Portinho, que foi

publicado no Diário Oficial do dia IOde

agosto. Também alertou o prefeito que
nas obras da avenida Colombo Salles,
ainda pode acontecer uma tragédia, por
falta de sinalização e o prefeito será o

maior responsável.
Foi aparteado pela vereadora Deise
Daiana Xavier Cardoso

PROJETOS VOTADOS

Projeto de Lei Complementar n.

0023/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: ALTERA DISPOSITIVOS
NA LEI COMPLEMENTAR N° 269,
DE 12 DE DEZEMBRO DE 2013,
BEM COMO INCLUI PARÁGRAFO
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto
de Lei Complementar dispõe sobre
a alteração de dispositivos da Lei

Complementar n° 269,.de 12 de dezembro
de 2013. A alteração legislativa se faz
necessária para dar maior celeridade
à aprovação dos projetos que aportam
junto à Secretaria de Planejamento
Urbano do Município. Tal alteração irá
otimizar os trabalhos desenvolvidos

pela secretaria, além de evitar as longas
análises documentais, o que, por vezes,
acaba por atrasar o início das obras e,

consequentemente, o desenvolvimento
do Município. Cabe salientar que referida
alteração foi aprovada em audiência

pública realizada em 30 de junho de

2022, conforme se observa da ata que
segue anexa à presente proposição."
Discussão/ Segunda Votação:
APROVADO POR MAIORIA

Projeto de Lei n. 0046/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: DISPÕE SOBRE
A ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL SUPLEMENTAR
NO' ORÇAMENTO VIGENTE DO
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
DE LAGUNA E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS

. JUSTIFICATIVA: "O presente
Projeto de Lei "DISPÕE SOBRE
A ABERTURA DE CRÉDITO�
ADICIONAL . SUPLEMENTAR
NO ORÇAMENTO VIGENTE DO
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
DE LAGUNA E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS". O objetivo
da presente proposta é readequar a

dotação . orçamentária, por meio de
crédito adicional suplementar, no

orçamento vigente do Fundo de Saúde,
a fim de subsidiar os vencimentos dos

profissionais de saúde que atuam no

município, em especial no que concerne

ao recente aumento aprovado por esta

Egrégia Casa Legislativa. Frisa-se que
a aprovação da proposta é indispensável
para a continuidade do fornecimento dos
atendimentos de saúde no município,
razão pela qual contamos com �
colaboração dos ilustres vereadores, 'i'
fim da integrai aprovação do presente
Projeto de Lei."

Discussão/Segunda Votação:
APROVADO POR UNANIMIDADE
Também por unanimidade foram

aprovados três' projetos que dão

denominação à vias públicas
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Uma rua, uma história

Là�una ontem... Gente
de nossa terra

Rua Gustavo Richard,
esquina c�m XV de Novembro, em 1930.

...e hoje

Jacinto Tasso nasceu em Longaroni, Província de Belluno,
na Itália, em 4 de outubro de 1867, filho de Luigia (Borgo)
e Bernardo Tasso, vindo para o Brasil em 1891, casando
se quatro anos depois, em Criciúma, com dona Angelina
Amboni, aliás sendo o primeiro casamento com registro
civil na capital do carvão. O religioso aconteceu em 24 de
abril de 1896, em Nova Veneza, vindo em seguida residir em Laguna. Representante consular na região, nomeado que foi
em 1910, eleteve os filhos Ida (casada com João Schneider, que em dezembro de 1915 solicitou e recebeu autorização
para instalar rede telefônica em Laguna), Giocondo (que foi prefeito de Laguna de 1930 a 1940, casado com dona

Turquesa Teixeira), Dante (estabelecido aqui com comércio de representações, era casado com dona Liege),. Cornélia
(que era casada com Francisco Fernandes Pinho, também já falecido), Helena (casada com Arthur Bianchini), Bruno
(casado com Iracema Bortoluzzi) e dona Irma, residente na Itália. Maçom, foi o 8° iniciado entre grandes nomes na Loja
Maçônica Fraternidade Lagunense N° 10. Residindo à rua Gustavo Richard com Voluntário Benevides, onde funcionava
o depósito das Lojas Fretta, Jacinto Tasso faleceu aqui em 6 de abril de 1947. É nome de rua no centro da cidade.

Newton Prado Baião
*24/10/1922 - t 06/06/1998

Lagunense nascido em 24 de outubro de 1922, filho de
Herundina (Schmitz) e de João Baião, Newton Prado Baião

aqui fez seus primeiros estudos. Profissionalmente, por mais
de 30 anos atuou junto ao Banco Indústria e Comércio de Santa
Catarina, o saudoso e querido Banco Inco, exercendo os cargos
de chefe de expediente e de gerente nas agências de Laguna,
Irnbituba e Itajaí. Ele também destacou-se no esporte e na

crônica esportiva, aliás um dos primeiros comentaristas do setor

em Santa Catarina, inicialmente através da Rádio Difusora de

Laguna, onde aliás manteve um programa (Bola na Trave) e com
um serviço de alto falante, instalado junto a um poste, em frente

.

ao então famoso Café Tupi (onde hoje funcionam a Instaladora
Rádio Elétrica e Associação Comercial), especialmente às

quartas-feiras, com centenas de torcedores acompanhando
para conferir os seus comentários. Mas sua paixão sempre foi
o nosso Barriga Verde FC, onde fez de tudo, de treinador a

diretor. Em 1952 o Inco o transferiu para a vizinha Imbituba

e no futebol acabou treinando
o Cerâmica FC. Na década
dos anos 60, exatamente em

1963 foi transferido para
Itajaí e como não poderia deixar de ser, a par de atuar no banco,
foi convidado e aceitou treinar o Clube Náutico Marcílio

Dias, sem esquecer que também foi comentarista da Difusora
local. Também na cidade portuária, Prado Baião foi eleito

presidente da Liga Itajaiense de Futebol, e como tal reergueu a

entidade e até organizou inúmeros torneios de futebol amador,
movimentando toda a região. Era casado com a também

lagunense Liege Mendonça, com quem teve sete filhos. Pelo
muito que fez, recebeu homenagem da comunidade itajaiense,
dando seu nome a uma rua daquela cidade. Aqui, sabe-se que
por proposição do então vereador Domingos de Carvalho Rosa,
teve seu nome aprovado para uma rua na praia do Mar Grosso.
Newton Prado Baião faleceu em ltajaí, em 6 de junho de 1998.

Em 2001, durante
o lançamento da
Le Monde Citroen
em Florianópolis,
o empresário
Nelson Füchter,
acompanhado dos

filhos, Rodrigo e

Nelsinho Füchter
Filho, recebeu o

então diretor da
marca, Domingos
Boragina, O
encontro foi no

Aqãi sel.l
vale muitQ, col1fi
tddo,ribsso·.··oniVe

de. serviços.
() il

�(anceatn�(lto Geometria Troca de óleo
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Rosimete e Paulo

Cereja, ainda
recebendo os

cumprimentos pelo
aniversário dela, na
última sexta-feira; 12

E ainda ...

I> Profissional que _

marcou época com

a sua farmácia Flávia, sem esquecer dos

tempo de futebol, tendo jogado pelo
Ferroviário e pelo América, de Joinville,
Mario Rainoldo Vieira brindou idade nova
na segunda-feira, 15.
I> Ao lado do marido, Paulo Roberto,
dona Nilceia Lopes de Magalhães festejará

o seu aniversário depois de amanhã, 21.
I> Excelente conjunto Família Dias,
amanhã, 20, às 22h30 será a atração na

festa da farinha, ali em Caputera.
I> Luiz Gustavo, o conhecido Luiz do

Mármore, com atuação em toda a região,
a partir de Pescaria Brava, na segunda
feira, 8, festejou o seu anlversárlo.'

Bancária Gabriela'
.Valério celebra mais

uma volta em torno

do sol, amanhã, 20.
A data certamente
será comemorada
na companhia das

-

filhas, Alice e Beatriz
e demais familiares

Figura das mais

benquistas em toda a

cidade, o dr. Márcio
José Rodrigues
certamente será
alvo de de muitos

cumprimentos na

segunda-feira.22.
quando irá comemorar
o seu aniversário

Advogado especialista em Direito Tributário, ISantos Pedroso Filho, será o aniversariante-da
próxima quarta-feira, 24

AGOSTO
Mês.deoOSSO
Aniversário
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Empresário Renato
Braz, do Bloko Rosa,
durante passagem
por São Paulo,
encontrou com o

sempre craque Cafu
e conferiu de perto
a sala de troféus do

ex-jogador

� Engenheiro· lagunense Antônio José
Baumgarten Baião, que preside o tradicional
Ura Tênis Clube, em ,nossa capital,em
preparativospara a festa decomemoraçãodos

-

96 anos do clube da colina, exatamente em 7
de outubro, com jantar assinado por Fernando
Mendonça, o Debiga's, com open bar, show
do saxofonista Miranda, além do baile com

a Big Band Stagium, sob a batuta do Maestro
Zezinho Ribeiro.

� Na capital, Nicole (Rocha) e o nosso sempre
governador Eduardo Pinho Moreira, no fim de
semana prestigiaram o shaw da cantora Jade

Baraldo e do pianista Luiz Gustavo Zaga. FQi no
Franz Cabaret.

� Antônio Luiz da Silva, o conhecido Cabide,
presidente da nossa �ae, à frente das

comemorações dos 50 anos da entidade, com
homenagens àqueles que de uma formaoude
outra colaboram com a instituição. '

� A conhecida professora, já com merecida

aposentadoria, e dasmaisdedicadascatequistas
da Igreja de Santa Terezinha do Menino Jesus,
Terezinha (Mendonça), ontem, 18, recebeu

cumprimentos pelo seu aniversário, claro ,ao
lado do marido, Clóvis Gariba.

Advogado e maestro

do Coral Santo Antônio
dos Anjos, Evandro

Perin Jr., na companhia
da esposa, Gabriela,

curte dias de férias em

Porto de Galinhas

Victor Tesaro de
Oliveira comemorou 15
anos no domingo, 14. A
data foi comemorada
com a mãe Elizandra,
o pai Gean e o irmão,
Felipe, com quem
aparece no registro

o Doca 3
Gastrobar, no

Mercado Público,
anuncia para a

próxima, quarta
feira, 24, uma

noite de degustação
de vinhos e menu

harmonizado.
As ir]scrições
são limitadas

o Hospital de Laguna recebeu no último dia 12, a visita da enfermeira
assistente Ariane Salles Prado e do enfermeiro consultor Américo Bez

Júnior, do Programa de Apoio ao Desenvolvimento Institucional (PROADI)
do Hospital do Coração, HCOR, de São Paulo, do qual a entidade lagunense

participa. O enfermeiro não poupou elogios: "Nós percebemos a

preocupação e o engajamento da equipe. O Hospital de Laguna se encontra
\

em um ponto muito elevado se comparado a outros hospitais", ressaltou .

-:

fl};naCVtt;tm•
Saúde Integrada�
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PREFEITURADE
SÃO LUDGERO

A Prefeitura de São
: Ludgero anunciou a

abertura de inscrições
para um novo Processo

; Seletivo, que tem como

objetivo preencher 14

vagas, além de formar
cadastro reserva, por
tempo determinado,
com profissionais de
nível médio e superior.

, De acordo com o edital,
há oportunidade para
.0S cargos de: Médico
Clínico Geral (3); Médico
'Clínico Geral - DaS
(2); Odontólogo (1);
Enfermeiro; Psicólogo (1);
Nutricionista; Educador

Físico (1); Farmacêutico;
Agente de Combate às

Endemias (1); Auxiliar
: em Saúde . Bucal (1 };
Técnico de Enfermagem
(l ); Agente Comunitário '

de Saúde (3). Ao serem

admitidos, os profissionais
deverão exercer suas

atividades em jornadas de
20 a 40 boras semanais
de trabalho, referente

remuneração mensal no
valor que varia entre R$

LeJ.726,89 e R$ 14.851,6(;)..
l'! Os interessados podem 'se

,

s,

inscrever exclusivamente

pela internet, até às 17h do
dia 30 de agosto, no site da

. Rhema Concursos. Haverá

cobrança de taxa de

inscrição no valor de R$
70,00 a R$ 100,00, Como
forma de classificação,
os concorrentes serão

avaliados mediante prova .

escrita objetiva, prevista
para acontecer 'no dia
11 de setembro. A prova
abordará temas de: língua
portuguesa; matemática;
c o n h' e c i m e n tos

gerais e atualidades;
>� e conhecimentos

específicos. O prazo tíe
validade deste Processo
Seletivo será de um ano,
a contar da publicação da

homologação .do resultado
e da classificação do
certame. Este prazo poderá
ser prorrogado uma única
vez.

Tudo por você!

- � -

Esportes
CRICIúMA ESCAPANDO DA "DEGOLA"

ACIL 48-3646-0336
CDL 48-3644-0405
Capitania dos Portos 48-3644-0196
Casan 48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE., .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853'
Correios ; .. .48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil. 48-3646-0469
Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia l81
Epagri 48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho : .48-3644-4698
Hospital. 48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144
Polícia Ambiental... .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual... 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon , . .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229

,

HaVagas
- AUXILIAR DE MECÂNICO DE AUTOS;
- CORTADOR DE ROUPAS;
- COSTUREIRO NA CONFECÇÃO EM SÉRIE';
- CUIDADOR DE IDOSOS;
- MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS;
- MOTORISTA DE ÔNIBUS URBANO;
- OFICIAL DE SERVIÇOS GERAIS NA

MANUTENÇÃO DE EDIFICAÇÕES;
-PADEIRO;
-PEDREIRO;
- SERVENTE DE OBRAS;
- TRABALHADOR NA PREPARAÇÃO DE
PESCADOS (LIMPEZA);
-VENDEDOR INTERNO;
- VIDRACEIRO.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647�7775 ou 3647-7776.

Ao vencer na quarta
feira, 17, em casa ao

Operário, de Ponta

Grossa, por 2 a zero, pela
Segundona brasileira, o

Criciúma alcançou mais

quatro posições na tabela
de classificação, agora
em oitavo com 33 pontos
ganhos, nove a menos que
o Vasco, quarto colocado e

fatalmente um dos quatro
classificados para a volta a

primeira divisão.
Se a volta a série A não passará de sonho este ano, pelo menos fica mais difícil a

queda para a série C.
Para a próxima rodada, dia 27, o tigre sulino jogará fora diante do CRB, nas Alagoas.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115· CENTRÓ. LAGUNA

Fonelfax: (48) 3644.1930

Residencial Geriátrico

�. etâniar

(48) 98460-3421

Só para provar que
sempre estivemos à

frente, em 1959 já
havia aqui jogos de
futsal feminino, 'aliás
os primeiros do Brasil.
Era a Portuguesa. Da
esquerda para a direita,
em pé, Walda, Mary
e Cecê. Agachadas,
Laura e Gessy. Do
arquivo de Luiz Yzidro
de Oliveira.

EST. 2021

DOCA3·
Gastrobar@)@kilojaolaguna

Rua Gustavo Richard, 471
"-' Lagunq - Fone 1481 3646-0766

Gastronomia refinada,
drinks variados e

amizades sinceras.
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Prof�sionalem estaque Trabalhando com vendas

Ainda pretendo - realizar todos os meus sonhos

O melhor conselho que já

recebi�-
nunca desista

dos seus objetivos

Meu amuleto da sorte é - sempre ndo com uma

'imagem de Nossa Senhora Aparecida

O que me tira do sério - pessoas sem caráter

Meu sonho é - evoluir cada vez mais naminha

profissão e viajar muito. Tenho muitos lugares que
pretendo conhecer

O quemais gosto no meu trabalho - minhas clientes

Eialema
I\IIADEIRA�:E MATERIAI� t:'ARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo,: nO; 119 '48;364,4-0�73
Bairro'Progresso;· Laguna/Se: 9961'0-4,1 00

gcíleQo.madeiraS@hotma,il.çom .�..........

de semijóias há oito anos,
Rafaela Martins Saraiva é

uma verdadeira entusiasta
no assunto. Filha de dona
Ivonete e de "seo" Mário,
a focalizada é apaixonada
pelo que faz: "Tenho a

oportunidade de conhecer
novas pessoas, aprender um
pouco mais diariamente,
criar vínculos, treinar habilidades, expandir minhas ideias,
entre tantas outras oportunidades", destaca a focalizada.

Quando questionada sobre os requisitos essenciais para
quem atua na área, Rafaela elenca: "É uma área de constante

mudança e inovação. É necessário sempre estar atenta às
novidades e tendências. O público feminino é exigente e

gosta de estar na moda".
Dona de uma rotina intensa, ela divide seus horários

entre inúmeros afazeres: "Faço tudo sozinha. Tenho que
dar conta dos atendimentos, responder clientes nas redes

Ainda é notícia, a
concessão do titulo de
cidadania lagunense
a Edson Scott, gaúcho
de Caxias do Sul que
integrou o Sport Club
Internacional, com
um poderoso elenco
ao lado de Falcão,
Batista, Carpe.ggiani
e outras feras. Scott

jogou também pelo
Criciúma, Ferroviário
e Rio Verde de Goiás,
e quando pendurou
as chuteiras,definiu

por residir em Laguna,
sendo amigo de toda
a nossa gente. Dai a
homenagem agora

aprovada pela Câmara
de Vereadores.

CORRDOR DE IMÓVEIS .�

(48J 3641.0024 f.�99988.1119
www.henioimoveis.com.br-

sociais, fazer postagens das novidades".
Entre os desafios vivenciados em seu dia a dia, se

reinventar, Rafaela considera o maior deles: "Acredito muito que qualquer negócio precisa evoluir e se adaptar ao cenário,
e é preciso de muita determinação e criatividade para colocar isso em prática", analisa.

Se pudesse voltar no tempo, a profissional garante que teria feito as mesmas escolhas: "Amo meu trabalho. Não me

imagino em outra profissão. Gosto do que eu faço e a forma que faço. Posso dizer q1l.e me encontrei profissionalmente".
Nas horas de folga, se dedicar aos seus hobbies é a forma que ela encontra para recuperar as energias: "Adoro de conhecer

lugares novos, acampar, ter contato com a natureza. São coisas que me fazem muito bem. E não perco a oportunidade de
estar com as pessoas que eu gosto".

Se o assunto é Laguna, Rafaela manifesta sua opinião sobre a cidade e seu desenvolvimento: "Nossa cidade tem um

grande potencial. Ao meu ver é preciso desenvolver o e�preendedorismo e acreditar no pequeno e médio empresário".
------------------------------------------------------------------------------�------------------------------------------�

Soltas
t

o prefeito Samir, definitivamente não sabe
conviver com as críticas que tem recebido (e
que convenhamos, não são poucas), intitulando
que são pessoas contrárias a cidade, o que não
é verdade. Sugerimos ao alcaide que diga que
elas não 'são verdadeiras. Aí fica difícil!

o desportista Amauri Luckina, pelo Dia dos Pais,
recebeu um bonito cartão enviado por Arthur Antunes
Coimbra, o querido Zico, com direito a foto de muitos
outros craques como Anselmo, Uco, Carpeggiani,
Nei Dias, Peu, Tita, Júnior, Leandro, Andrade, Raul,

Marinho, Adilio, Mozer, Nunes e Baroninho.

o ex-prefeito Everaldo
dos Santos foi

convidado e aceitou

participar amanhã,
20, às 9h30, do

, programa Jóta Raulino
e o Cidadão, pela

excelente Rádio Hits,
FM 87.9. Experiente
e conhecedor como

poucos da atividade

pública, deve falar
muita coisa ...

Bom senso. Após severas
críticas, todas das mais

justas, a prefeitura
resolveu paralisar as
obras de recuperação das

calçadas, até que todo o

material seja retirado.

De volta da Espanha, o prefeito Sarnlr continuou falando
sobre o pretenso museu do mar. Ele deveria falar, também,
sobre o abandono do Museu Anita Garibaldi e do Memorial
Tordesilhas. Em tempo: outro bem público "entregue às.
traças" é o Estádio Municipal que leva o nome do ex-

.

vereador João Batista Wendhausen Moraes

coícrados de Laguna e região, em preparativos
para ver·Avaí e Internacional, na próxima
segunda-feira, 22, em nossa capital. Será às 20h
e acreditem: todos torcendo por uma vitóFia do
Azulão que precisa continuar na série A.

A dupla sertaneja Hugo e Guilherme, fará um show ......

hoje, 19, na Hangar Eventos, da vizinha Tubarão. No dia
27 será com Belo. Ingressos pelo site Minha Entrada.

Depois de alguns dias no "estaleiro", em
franca recuperação, João Batista Cruz,
deve voltar ao programa Rádio Revista,
pela Difusora, FM 91.5, já na próxima
segunda-feira, 22. Até lá ele vai sendo

substituído por Celso Fernandes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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UM NOVO CAPÍTULO
o advogado, historiador

e escritor Adílcio Cadorin

integra um grupo de

especialistas que pesquisa
a Pedra do Frade. Atração

r:; turística da praia do Gi,
o monumento natural há
séculos desafia a lei da

gravidade, cercado de
muitas histórias, lendas
e estudos sobre seu

significado.
Novas descobertas

Descobrimos que
a Pedra do Frade tem

uma posição geográfica
estratégica. Tem um

alinhamento perfeito com

uma pedra no Campeche,
idêntica à Pedra do

Frade, e com outra pedra
existente em Urubici. As.

três pedras juntas formam
um triângulo perfeito. Isto
demonstra que há muito
a ser descoberto nos três
monumentos megalíticos.
O grupo chamado
Hemisférios Rupestres,
integrado por geólogos,
geógrafos, arqueólogos,
andou pesquisando a Pedra
do Frade e descobrimos

que ali, em uma das três

pontas que dão suporte
a ela, existe um artefato
de aço. Já sinalizamos
'com equipamentos, o que

",... demonstra que é material

ferroso. O material raspado
ali está sendo analisado.

Grupo Hemisférios

Rupestres
Este grupo, que faz

parte do Brasil Primitivo,
está descobrindo diversas
outras questões históricas,
como a antiga Trilha do

Piabirú, conhecida como o

"Caminho de São Tomé".
Há dados de que São Tomé
tenha percorrido a região,
conforme narra o padre
Manoel da Nóbrega, padre
Anchieta, e diversos outros

jesuítas, que depois se

calaram. Por uma decisão
do Papa, que proibiu
qualquer comentário sobre
o tema, considerando que
era impossível que São
Tomé pudesse ter estado na

América. Estamos tentando,
por isso, não só o Caminho
do Piabirú, mas o que levou
os indígenas a conhecerem
e usarem o Caminho. Há

alguns estudos indicando

que o Caminho de Piabirú

possa ter sido iniciado em

Laguna. Existiam outros

caminhos e, sabe-se hoje,
tudo para levar aos Andes.
Outros indícios

Pesquisadores do grupo
identificaram inscrições
rupestres em Urubici e

até os Andes, inclusive na

região de Laguna, de que
São Tomé deixou pegadas
em cima de pedras. O

padre Manuel da Nóbrega

constatou que realmente
existem pedras com

formação dos pés que os

índios atribuíam ao Santo. E

aqui em Laguna existe uma

marca, conhecida como a

Pedra doAnjo, nomunicípio
de Pescaria Brava. Isto
nos leva a crer que as

três marcas do triângulo
formam um portal, pois em

cima da Pedra do Frade está
formada a Constelação da
Orion. Isto remete a outra

'possiblidade mais antiga,
que é a cultura dos Fenícios,
grandes navegadores. E,
finalmente, outra pesquisa
em andamento: de onde

vinham o ouro e a prata
utilizados no revestimento

do Templo do Rei Salomão. Isso nos

remete, também, para novas pesquisas
sobre os Templários, a sociedade mais rica

de sua época, com a maior reserva de ouro

e prata do mundo. Daí vem a dúvida sobre
o marco da Pedra do Frade. ..

Mais de 4 anos de dedicação a

sua saúde em Laguna

& lABORJ\TÓRIO
i11EB- j�� BIOClINICO
�lfill LAGUNA

(48) 3646-0818I 99843-9493m
O@) Ilaboratoriolaguna

www.laboratoriolaguna.com.br

IIJUNTOS
PARA CUIDAR COM EXCELÊNCIA."

Doações por telefone para o Hospital de Laguna
.

Cobrança via conta de luz

COMO COLABORAR:
,- Nossos atendentes ligam para sua residência;
2- Você colabora com R$20,OO mensais (Valor
mínimo sugerido);

3- Somente o titular ou responsável pela conta

podem autorizar;
4- Informe seu CPF e Unidade Consumidora UC

(Consta na fatura da luz)
5- Pronto! Você acaba de colaborar com o

.

Hospital Bom Jesus dos Passos de Laguna.

PARA CUIDAR COM EXCELÊNCIA."
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Complexo lagunar e dragagem do rio Tubarão

cÂMARA PROMOVEU AUDIÊNCIA PÚBLICA
Em evento .dos mais importantes, na

., segunda-feira, 15, a Câmara de Vereadores
de Laguna promoveu uma audiência pública,
exclusivamente para tratar de ações necessárias

para recuperar o complexo lagunar, a começar
pela redragagem do Rio Tubarão. Além dos

vereadores, participaram representantes DO

ICMBio, Udesc, Marinha do Brasil, Ministério
Público Federal, OAB/SC, através de sua

subseção lagunense, secretários municipais e

entidades ligadas ao comércio e indústria de

Laguna, como também ONGs.

A destacar a preocupação com a

redragagem do rio Tubarão, visto que as

consequências poderiam ser danosas ao mexei

no metal pesado acumulado no fundo do rio,
sobrecarregando ainda mais nossas lagoas.

Presidida pelo vereador Rhomening
Rodrigues, que iniciou com a saudação aos

presentes e que de saidapriorizou a importância
e"de se debater o tema. "Sabemos que o meio
ambiente é tema de discussão em todas as

partes domundo, e preocupados com a situação
_do nosso complexo lagunar e com a notícia
da redragagem do rio Tubarão temos por

preocupação e necessidade o desassoreamento
das nossas lagoas, sem sabermos os impactos
ambientais que tais ações podem trazer a toda

população e vida marinha" disse o inteligente
vereador.

Na sequência foi aberta a palavra às

autoridades, representantes de órgãos públicos e
organizações. Apósmanifestação do presidente
da Câmara, alguns vereadores também fizeram

.

o uso da palavra, como Luiz Otávio Pereira,
Kleber Rosa, Deise Daiana Xavier Cardoso
e Hirã Ramos, este último o proponente da
audiência pública.

Presente,o Capitão de Corveta Enéas Costa
'cruz, delegado da Capitania dos Portos de SC
em Laguna, ressaltou sua participação, como
Marinha doBrasil;dizendo que"dentrodas suas
atribuições está a fiscalização de embarcações,
porém sua contribuição é colaborar para o

bem da região", citando uma lei de 1997, que
norteia a atuação (ia Marinha do Brasil, no
que tange a navegação do tráfego aquaviário.

Segundo a referida lei é atribuição daMarinha,
a salvaguarda da vida humana, segurança da
navegação e a prevenção de poluição oriunda
de embarcações. A questão da dragagem
também precisa de análise da Marinha,
para tanto é preciso apresentar um projeto e

protocolar na delegacia da Capitania dos Portos
de Laguna, para que dentro do prazo, seja
analisado e emitido parecer, para depois ganhar
a autorização. Quanto às questões ambientais,
isso fica a cargo dos órgãos ambientais.

.

lembrou Cruz.
O procurador da República, Mário

Roberto dos Santos, por sua vez destacou que
o Ministério Público tem atuado em várias
demandas com impacto no complexo lagunar.
"Temos atuado tanto na ocupação de áreas
indevidas do solo, como também em áreas de

preservação permanente. Quanto à dragagem
do rio Tubarão, não temos nada definido.
O Ministério Público Federal recebeu uma

representação no mês de julho e encaminhou

para a assessoria pericial, que ainda não se

manifestou sobre a regularidade do processo
de licenciamento da dragagem, com data

prevista para ser concluída em outubro. Porém
é um prazo estimado, não tendo um controle
sobre o prazo. Nossa participação hoje aqui
é mais sobre a ótica de ouvir os envolvidos,
a população e os órgãos ambientais e auxiliar
no que for possível, também sobre outros

assuntos" ressaltou o procurador.
Enquanto isso o professor, Dr. Jorge Luís

Rodrigues Filho, da Udesc, iniciou sua fala

destacando a importância do debate, tendo
em vista a importância do complexo lagunar.
Disse que é do interior de . São Paulo, e a

primeira coisa que ouviu falar de Laguna, não
foi Anita Garibaldi, mas como o lugar com o

último ponto mangue do Brasil é do atlântico
ocidental. "Estamos numa região privilegiada,
uma área de transição climática, onde a

parte quente do globo terrestre encontra a

parte fria, então temos uma série de questões
ambientais que são muito relevantes. O

sistema estuarino do complexo lagunar é

alvo de pesquisa de cientistas de várias partes

do Brasil e do mundo. Temos um projeto em

elaboração que busca entender o caminho que
os poluentes percorrem nos organismos aqui
de Laguna. Esse estudo vai especificar qual
a situação do ser humano que consome estes

pescados", alertou, destacando "que participa
de um projeto global que trata dos mangues e

marismas, que são atingidos diretamente pelo
aquecimento global".O professor colocou-se
a à disposição para analisar todos o processo
e apresentar um parecer crítico, para averiguar
se todas as demandas que o projeto exige estão

contempladas."A dragagem pode resolver o

problema em um curto período de tempo como
também agravar a situação lá na frente" disse.

AchefedaAPAdaBaleiaFranca-ICMBio,
Renata Daniela Vargas, disse que o ICMBio
não emite licenciamento, de autoriza os

órgãos ambientais a licenciar projetos, dentro
da legislação. Está fazendo bastante falta aqui
de ter o órgão licenciador para comentar sobre
os questionamentos [em referência ao Instituto
do Meio Ambiente de Santa Catarina - IMA].
Renata destacou ainda que "a calha do rio
Tubarão está dentro da área de preservação
do Complexo Lagunar". No momento em

que os estudos foram apresentados, o ICMBio
se manifestou e colocou algumas questões
ambientais para liberação do licenciamento.
E que a partir desta audiência, o ICMBio, vai
solicitar mais uma vez novos estudos e análises.

Ainda, durante as manifestações, Júlio
César Vicente, guia de turismo dos mais
atuantes e defensor do Complexo Lagunar,
comentou sobre. a fartura de camarão que
existia no passado e que hoje não temos mais.
Júlio disse ser notório que a bacia hidrográfica
do rio Tubarão, é uma das mais poluídas do
Brasil. "Além de termos problemas na saúde da
população; a poluição também tem provocado
doenças nas colônias dos botos, onde muitos

aparecem com tumores". E acrescentou:

"Antigamente se pegava camarão de coca no

cais do Mercado Público, hoje não temos mais
isso."

O ativista ambiental também lamentou que
ouviu em uma emissora de rádio de Tubarão,

que todos os licenciamentos ambientais
estavam liberados e não davamais para segurar.
"Me causou estranheza pois nunca vimos falar
nada, as condicionantes ambientais, como

decidiram sem ouvir a população? Antes não

éramos contra a dragagem, mas agora somos

a favor de cessar, qualquer ação na calha do

rio, até que tudo seja esclarecido" alertou Júlio
Vicente.

Bruno Espíndola, ativista ambiental, fez

questionamentos sobre o calado' do canal dos

molhes da barra, dizendo que a dragagem do
rio Tubarão poderia agravar mais a situação,
principalmente em dias de chuvas fortes e

maré cheia. Pediu para que fosse dada devida

atenção à recuperação do riomorto, parte do rio
Tubarão, inativada após a retificação do rio.

Também fez o uso da palavra o

Administrador do Porto de Laguna, Fernando
Vechi, que informou a todos o trabalho que vem
sendo com dragagem no calado do atracadouro
do Porto, já tendo sido recolhidos vários

detritos de embalagens, móveis, metais, o que
ocasionou em vários momentos a paralisação
da draga, que precisou passar por manutenção.
Na grande maioria, o que foi retirado pela
draga, é fruto da ação humana, lembrou. Vechi

'

disse que descarte irregular de materiais tem

causado espanto [pela quantidade] no canal da
barra.

Foi sugerido que todos os municípios
da Amurei promovam um debate de

responsabilidades, e que cada um assuma

sua responsabilidade em saneamento básico,
e não só a dragagem do rio Tubarão, o

desassoreamento das lagoas, as obras de
infraestrutura e drenagem.

Ao encerraraaudiênciapública, opresidente
da Câmara, Rhoomening Rodrigues, lamentou
a ausência do IMA, e a falta de manifestação
do PoderExecutivo, representado na audiência
por secretários municipais e fundações.

Agora um documento será elaborado

pela Câmara de Vereadores de Laguna e será_
encaminhado a todos os interessados, desde

órgãos ambientais à prefeitos, vereadores e

ONGs.

APAE DE LAGUNA COMEMORA 50 ANOS
AAPAE de Laguna, hoje,

mantenedora do CAESP
-"Solar da Ternura", único
Centro de Atendimento
Educacional Especializado
em Educação Especial no
município, sem fins lucrativos,
celebrou 50 anos de fundação
no último dia 17.

Prestando atendimento
especializado à pessoa
com deficiência intelectual
e múltipla, bem como a

pessoas com transtorno

global do desenvolvimento,
de zero

-

até
7

sua. fase

adulta, e suas respectivas
famílias, mudanças em seu
desenvolvimento global,
.ende hoje 160 usuários, nas
áreas de assistência social,
educação e saúde, nosperíodos
matutino e vespertino. No
setor pedagógico,· os alunos
são atendidos nos níveis de

Estimulação Precoce; Serviço
Pedagógico Específico,

Serviço Pedagógico
-

Específico TEA; Serviço de
Atendimento Específico-
(Vassoura, Cozinha

Experimental e Produção
de Estopa) e Serviço de

Atividade Laboral e serviço
de convivência.

No que se refere à saúde,
possui profissionais que

se. dedicam a habilitação
e reabilitação das pessoas
com deficiência, através

de atendimentos e serviços
como: psicologia, fisioterapia,
fonoaudiologia, neurologia e

terapia ocupacionaL
A APAE de nossa cidade

teve como primeira presidente
Haydée Maya Monteiro. O

local escolhido para abrigar
_a Associação,· na época, foi a
sede do aeroporto de Laguna,
que encontrava- se desativado
e cuja construção data de um

período anterior a 1948. A

referida sede foi doada à Apae

pelo então Prefeito, Francisco
de Assis Soares.

No período que antecedeu
ao firncionamento, ou seja,
entre 1972 a 1975, a instituição
legalizou sua documentação
e buscou recursos para

recuperação do prédio. Assim,
precisamente no dia 12 de

março de 1975, três anos após
a fundação, a Associação
iniciou as atividades de sua

Unidade Escolar, que recebeu

o nome de Escola Especial
"Solar da Ternura", cujo
objetivo é proporcionar à

pessoa com deficiência um

programa educacional- de

qualidade.
A Instituição mantém-se

através de recursos oriundos

do Poder Público, através de

convênios, parcerias e doações
diversas da comunidade em

geral.
A APAE conta com uma

Diretoria Executiva, um

Conselho de Administração
e um Conselho Fiscal,
constituídos por 23 pessoas
da comunidade, que prestam
serviços voluntários, como

também com um quadro de

profissionais, sendo eles,
diretora escolar, secretárias,
auxiliar administrativo,
além de uma equipe

multiprofissional formadapor:
assistente social, pedagoga,
fisioterapeuta, psicóloga,
terapeuta ocupacional,
naturóloga e médico

Neurologista. Seu quadro de

professores é composto por 26
profissionais e uma equipe de

apoio formada por motoristas,
serviços gerais e merendeira.

Para celebrar 0":--
cinquentenário, uma série de

ações estão sendo realizadas,
com destaque para o jantar,
que será realizado no próximo
dia 23, com uma série de

homenagens a personalidades
e entidades que colaboram
com a instituição no decorrer
desses anos.
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DIANE MARINHO
DE LIMA
o universo da Nutrição ganha destaque na

coluna desta edição. Natural do Rio de Janeiro,
Diane Marinho de Lima é formada em Nutrição
e possui especialização em Vigilância Sanitária
e Qualidade de Alimentos e dedica-se ao

Formada há sete anos, atualmente trabalhando como nutricionista da alimentação
escolar na cidade, ela recorda um pouco de sua trajetória até aqui: "Já trabalhei em Videira, nomeio oeste, em uma empresa terceirizada pelo estado, onde atuei na área de alimentação escolar.
Voltei para Laguna, trabalhei com atendimento clínico nutricional e prestação de serviço para empresa do ramo de alimentação. Criei um projeto, o "HoraNutri" para divulgar meu trabalho
através de atividades de educação nutricional na área de Nutrição Social, participando de feiras e eventos em salões de beleza, Clínicas de estética e Studio de pilates e treínamento funcional.
Além disso atuei na área clínica e em produção de refeições no ambiente hospitalar".

.

A filha de donaAstrid e de "seu" Gildo revela que a ideia de ingressar na área surgiu no começo da adolescência: "Minhamãe foi em uma nutricionista e acompanhei amudança de hábitos
e estilo de vida que ela teve na época. Ali, vi o quanto a profissão possibilitava auxiliar as pessoas a terem uma vida mais saudável, com mais qualidade de vida".

Sobre o que o trabalho tem de melhor, pontua: "Todo dia é um novo aprendizado, a cada paciente busco mais conhecimentos para atender da melhor forma possível suas necessidades,
esclarecendo as dúvidas e buscando mais conhecimento para que eles consigam alcançar seus objetivos, construíndo suamelhor versão, commotivação paramanter uma vida mais saudável".

Entre os desafios vivenciados no dia-a-dia, compartilha alguns deles com os leitores: "A área exige um constante aperfeiçoamento, mas muitas vezes as empresas não oferecem suporte e

estruturapara oNutricionistapoder desenvolver um bom trabalho e conseguir investir em qualificação.Assim como outros profissionais e pessoas leigas atrapalham a atuação de nutricionistas}
exercendo a profissão ilegalmente ou denegríndo a imagem dessa atividade tão importante para saúde pública".

'

Nas horas de folga, Diane procura se dedicar aos seus hobbies prediletos: "Gosto de ir a praia, ver o mar, isso traz uma paz. Caminhar, treinar. Sair pata me distrair, provar comidas
diferentes; conhecer novos lugares. Conversar. Fazer receitas diferentes".

Agência (Rodoviaria)
'Fone: (48) 3646-1365

Comercial (Turismo/Fretam'ento)
Fone: (48) 3646�166

ibbio
engenharia ambiental

Fone (48) 3644-4293
contato@ibbio.com.J;>r
www.ibbio.com.br

JLKids
Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,

nome dos pais e idade que a gente publica!

ENZO nuARTE FERNANDES, na contagem regressiva
para o seu aniversário na próxima quarta-feira, 24, quando

completará 10 anos.A data será comemorada na companhia da
mamãe Giovana e do papai Gustavo, com quem aparece na foto.

BETINA BATISTA BONIFÁCIO comemorou nove

i[J'- anos no último fim de semana, reunindo amiguinhos e

familiares. É filha de Viviane e Ronaldo B.onifácio. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�STA DA fARINHA DE CAPUTERA

LAGUNA �.sAl1TA (êATARINA

oje 19 - 19h - Acendimento

o f�rno com a pre�ep�a de

utoridades do município.içh
Santa missa com pe. Pedro
amásio, participação do coral

anta Bárbara e grupo Aliança
e Caputera, com a bandeira do
ivino. 20h - Exibição do filme
breahistória dabeataAlbertina
rkenbrock. 22h - Show com

rfãos do [irní. Comidas típicas
erivadas da farinha, quitutes,
orções e bebidas à venda. Parque
pescaria para o público infantil.
m mecânico durante os

tervalos com dj Carona.
aahã.zo - 1Sh - Terno de Reis
Estrela Guia, comunidade de
entos. lSh30 - Balé com Carol
ernardo. 16h - Grupo Renascer,

idade, comunidade de
rranccíraiahh - Acendimento
forno com a presença de
toridades do dnuníctpínírépío.

GJbpe BIlqbóriEolBórme Mainãe
mnfiI:íJwtare. 1la1J.Duteãaup<lcDBn -

&lnpOlo DmmiarSalno RxpindSkn
E1ipíRcRfiDwlhan8hqwcStana1lonp
MxmicdIt:iRhMarinh3ffia -22ti)jIDw
8hnw crimnnft1:imílffiili$as Comidas
típicas derivadas da farinha,
quitutes, porções e bebidas à
venda. Parque e pescaria para o

público ínfantíl. Som mecânico
durante os intervalos com dj
Carona.

Domingo, 21 - ioh - Desfile
com a banda Sociedade Musical
Lira 'Tll,Hm ..marsse.D�6'f;jffifa:cnnm
bà:miB:hdddJlliirincrldeIfmBníÍ 12h
- AJrnoço f�o. L4h - Grupo
AçorSul Catarinense Comidas
típicas derivadas da farinha,
quitutes, porções e bebidas à
venda. Parque e pescaria para o

público infantil. Som mecânico
durante os intervalos com dj
Carona.

CAFÉ COLONIALMAMÃE BEBÊ
tradicional café promovido pelas voluntarias dá associação volta
ser realizado após os anos de pandemia, no dia 4 de setembro, no
ntro Cultural Santo Antônio dos Anjos. Ingressos a venda no valor
RS 50,00.Mais informações através do número (48) 996730103.

la FEIJOADA DO.CLUBE 3 DEMAIO ..

clube do bairro Magalhães promove uma feijoada no domingo, 21,
partir das 12h. Atração musica. de Pombo e seu teclado. Ingressos
tencipados ao valor de RS 35,00 na secretaria do clube.

EC SERV
DESENTUPIDORA

HIDROJATEAMENTO

@ ecoserw (9 (48)'99695-9495
l

FESTA DO DIVINO ESPÍRITO SANTO ,
De 1° a 7 de setembro, no Magalhães i1°/9 - 19h30 - Missa de abertura com Pe. Rafael �

Uliano, da paróquia de Humaítá, Tubarão. Após, 1

carreata e benção dos veículos.
s

2/9 - 19h30 - Cortejo Imperial. 20h - Missa festiva '�
.

com benção do Santíssimo. Celebração conduzida pelo í ..

Pe. ÉdsonMüller, da comunidade da Passagem, de
Tubarão. /

·3/9 - 18h30 - Cortejo Imperial 19h30 - Missa j
, festiva com benção do Santíssimo. Celebração �

conduzidapelo Pe. Judá, doMonte Castelo,
Tubarão.

4/9 - 18h30 - Cortejo Imperial. 19h30
- Missa festiva com benção do
Santíssimo. Celebração conduzida �

�pelo Pe.Carlos Henrique.
5/9 - 20h - Missa festiva
com benção do Santíssimo.
Celebração conduzida �

)pelo Pe. Darci, da ,

comunidade de Otacílio
.t-�_ ••

Costa.

6/9 20h - Missa
festiva com benção
do Santíssimo.
Celebração conduzida,
pelo Pe. Anderson, de
Passo de-Torres.
7/9 -19h - Cortejo ,-<.

Imperial. 19h30
- Missa festiva
com benção
do Santíssimo.
Celebração conduzida
pelo Pe. Antônio Rech.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 36471166.

.�.
.. PIZZARIA DA PRAIA

OMixC��periaeRestauranteo�erece ,- "R'�itt A melhor pizza da região, com

seu. c�daplo c_ompleto,Pelo delivery, (Da l
.") .'..4:/ atendimen�o especial. Vá conferir!

...��,.,.... Maís informaçoes atraves dos telefones L:!��P.raallaa/ Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso
36472202 ou 984532029. �. _ Delivery Fone (48) 3647-0585,

PARCELADO EM 6X
SEM DESCONTO

C tri ir r

desenvolverl
4a Parcela • 22AGO/2Z
5a Parcela • 20OUT/ZZ
6a Parcela • l' DEZ/22

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A vista da majestosa ponteAnita Garibaldi
na comunidade do Bananal.

Registro enviado por Paulo Mariani.
Encaminhe sua foto para redator@

jornaldelaguna.com.br e participe!
íJff-"

�

Ofertas válidas de 19 Q 21/08/2022 ou enquanto durarem os estoques. t

12,89.

cad�

Creme de Leite
TERRA VIVA
TP 200g (9.000 un)

ti Café.�ABOCLO
O(IQ� Tradlclonal/
",Forte":'�:. Extra Forte

11""' Pacote 500g (9.000 un)

Coxão Mole,Bovino
CECHINEU EL GOLLI

!
Kg (9.000 kg)

�

Sobrecoxas de Frango
MACEDO Pacote I
Cóngelado IQF 1 kg (1.500 un) I

12,99
I

Cerveja AMSTEL
Puro Malte Lager
Lata 350ml (5.000 un)

Detergente
LlMPOL
FrascO sooml "

(6.000 un)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




